¿SERÁ?

Presión rumbo al 24

El Instituto Nacional Electoral (INE) deberá meter el acelerador para cumplir con todos los plazos legales, luego de que se cambiara la fecha de arranque de precampañas; lo que más preocupa es el tema de fiscalización, cuyos dictámenes de las elección presidencial y legislativa deberán estar listos en la tercera semana de julio, por lo que desde el Consejo General ya se plantea la posibilidad de incrementar las jornadas de trabajo e incluso la plantilla técnica. ¿Será?

Súbale, hay lugares

Al parecer la autodenominada Cuarta Transformación aplica la filosofía del microbús rumbo a las elecciones de 2024: "¡súbale, súbale... hay lugares!. Por ejemplo, como parte del pragmatismo más puro no solo subió a su movimiento, a través del Partido Verde, a Jorge Carlos Ramírez Marín y Romel Pacheco a través de Morena, sino que se espera que el panista Liborio Vidal, actual secretario yucateco se sume también al partido que gobierna el país... Si siguen así en las próximas semanas ya no tendrán contra quién competir y a quién responsabilizar de los males del país. ¿Será?

Ajuste en candidaturas

Y a propósito del INE, en Morena están muy pendientes de la decisión que tomará la próxima semana respecto a la equidad de género en los comicios de 2024, para saber cuántos hombres y mujeres enviarán a competir las ocho gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Por cierto, nos comentan que el morenismo capitalino está muy metido en la contienda interna, más allá de los abajofirmantes y demás apoyo para cada aspirante... Dicen que las encuestas están muy cerradas: unos aseguran que la mejor opción es un hombre y otros que sea mujer. ¿Será?

¿Y en otros estados?

En Morelos no cantan mal las rancheras, allá aseguran que de no ser mujer, el candidato de la 4T hombre más competitivo es Rabindranath Salazar, pero todo depende de la resolución del INE; Morena analiza su ajedrez político electoral, pues quiere mantener, reforzar y consolidar la zona centro del país, hablamos de estados como CDMX, Morelos y Puebla, bastión de la izquierda que ha hecho fuerte al guinda, además de Tabasco... ¿Será?

Plan Ben Morelos

Quien al parecer ya tiene un Plan B para competir por la gubernatura de Morelos es la senadora Lucy Meza. Nos dicen que al no estar en las listas de Morena dejaría ese partido para entrar a la contienda por la coalición PRI, PAN y PRD. Con esa decisión, los opositores tendrían un perfil competitivo para arrebatar la gubernatura a Morena ¿Será?